
Pièces 2 Pièces

Superficie 109 m²

Référence MZIPAC027

Prix 1 800 000 €

Paris 3Eme
Appartement à vendre (75003)
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Dans le quartier du Marais, à proximité des jardins des Archives Nationales, venez

découvrir ce duplex de 99 m², entièrement rénové.Cet appartement est agencé sur

deux étages.Le premier étage se compose d'un séjour, d'une cuisine entièrement

équipée,  d'une  terrasse  et  d'une  toilette.Le  deuxième  étage  est  constitué  d'une

très grande chambre et d'une salle d'eau.Les volumes sont impressionnants, avec

une  belle  hauteur  sous  plafond  et  des  éléments  de  l'ancien  qui  lui  confèrent  un

charme indéniable.Cet appartement est situé dans un quartier animé et tendance,

tout en bénéficiant d'un ...

In  the  Marais  district,  near  the  gardens  of  the  Archives  Nationales,  come  and

discover this 99 m² duplex apartment, entirely renovated.The apartment is arranged

over two floors.The second floor comprises a living room, a fully equipped kitchen,

a  terrace  and  a  toilet.The  second  floor  comprises  a  very  large  bedroom  and  a

shower  room.The  volumes  are  impressive,  with  high  ceilings  and  period  features

that  give  it  undeniable  charm.This  apartment  is  located  in  a  lively,  trendy

neighborhood, yet enjoys a quiet, peaceful setting.Air-conditioning. Bright and airy.

MICHAEL ZINGRAF REAL ESTATE PARIS CENTRE

1 Rue Des Blancs Manteaux - 75004 PARIS 4EME

Contacter l'agence
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